

Eidesstattliche Erklärung

Hiermit erkläre ich an Eides statt,

- dass ich selbstständiger und alleiniger Verfasser der Arbeit bin, andere als die in der Arbeit angegebenen Hilfsmittel nicht benutzt und wörtlich übernommene Ausführungen in der Arbeit als solche gekennzeichnet habe,
- dass ich für die inhaltliche Erstellung der Arbeit nicht die entgeltliche Hilfe Dritter in Anspruch genommen habe und weder dem Betreuer noch Dritten für die Vermittlung der Promotionsmöglichkeit Vorteile gewährt oder versprochen habe oder vom Betreuer oder von Dritten gefordert wurden,
- dass ich mich bis zu diesem Tage noch keiner Doktorprüfung unterzogen habe. Ebenso hat die von mir vorgelegte Dissertation noch keiner anderen Fakultät oder einem ihrer Mitglieder vorgelegen,
- dass die eingereichte Papierfassung und die elektronische Fassung der Arbeit identisch sind.

Bonn, den